

Message transmis par courriel

par Mme Assia Filali, éducatrice et responsable de service de garde:

Bonjour,

Je suis une mère de 4 enfants et je travaille auprès des enfants, grands et petits, depuis plus de 26 ans à Montréal.

J'ai observé que nos enfants, tout ce qu'ils aiment c'est jouer et jouer encore et encore et de préférence en dehors des 4 murs de leur appartement. Puisque je marche beaucoup après mon travail à travers la ville de la Montréal j'ai constaté qu'il manque :

1) des mini-paniers de basket-ball pour les petits. C'est important, ils aiment imiter les grands; quelques paniers permettrait de les occuper pour plus d'une heure.

2) des jeux de labyrinthe mural avec des aimants pour faire bouger des pièces à la main pour la motricité fine et en même temps l'enfant est debout.

3) des bicyclettes qui ne sont pas mobiles, juste pour pédaler sur place et quand l'enfant pédale la musique se déclenche ou un son ou une lumière qui fait qu'on peut la distinguer le jour. Ou encore des mini voitures de police, pompier et princesse. Ce sont les voitures préférées des enfants (avec pédales pour dégager un peu l'énergie et plus on pédale plus la musique et là... mais la voiture reste à sa place).

4) coin scientifique : mettre comme des loupe ou lunettes pour contempler roches, grains de sable, etc.

Voilà ce sont mes idées.

Je demeure entièrement à votre service si vous souhaitez d'autres idées.

Je vous présente mes remerciements,

Assia Filali